

Taekwondo | Deutscher Vizemeister 2018

12.02.2018 - 11:16



Am 27. und 28. Januar fanden in Düsseldorf die Deutschen Meisterschaften der Senioren und Jugend A in der olympischen Disziplin Taekwondo statt. Die besten Taekwondokämpfer im Seniorenbereich und zwischen 15-18 Jahren kämpften um den Titel des Deutschen Meisters.

Der USV Potsdam, Abteilung Taekwondo war mit zwei Sportlern Leonie Krebs und Nico Reich und unserer Bundeskampfrichterin Ai Qu Vo vertreten. Der Wettkampf wurde an zwei Tagen auf vier Matten ausgetragen. Am Sonntag kämpfte Leonie in ihrem ersten Kampf gleich gegen eine sehr starke Kämpferin und erhielt den 3. Platz. Nico konnte im ersten Kampf überzeugen und gewann das Viertelfinale mit einem überragenden Endstand von 30:3. Auch das Halbfinale entschied er mit einem hohen Vorsprung für sich. Im Finale verlor er jedoch knapp und holte sich somit den stolzen Titel des Deutschen Vize-Meisters!

Herzlichen Glückwunsch!

Einen Kommentar schreiben